

# 岩出市立小中学校「コミスク」通信

令和5年度第6号（通算16号） 令和5年11月6日 岩出市教育委員会

一気に季節が進みましたが、日中は汗ばむ日もあります。10月には、小中学校全校で無事修学旅行を終えました。特に中学校は4年ぶりの東京方面へ出かけました。小6・中3の児童生徒たちにとってはたくさんの思い出が作れたと思います。さて、インフルエンザの感染拡大と昼夜の温度差による体調の崩れが心配されます。十分ご注意ください。11月は学校行事が目白押しです。学校開放月間でもあり、多くの地域の皆さんや保護者の皆さんに子供たちのがんばっている姿を見てもらってください。

## 各小学校 2年生町探検見守り・さつまいも収穫（10月）

市内小学校2年生の生活科の町探検で、多くの地域ボランティアの方々に見守りをいただいています。また、他学年の校外学習や学校行事の際にも、子供たちの安全確保のためご協力いただいています。いつもありがとうございます。収穫の秋、学校園で育てていた「さつまいも掘り」もお手伝いいただきました。



## 4小学校：学校のお祭り 2中学校：文化祭（10～11月）

10月には上岩出小学校で4年ぶりの「上小ふれあい祭り」が開催されました。11月にも3小学校で「山北学園祭」「ねごろっこまつり」「山っ子祭り」が開催されます。様々な行事がコロナ禍を乗り越え、にぎやかに開催されるのはうれしいことです。2中学校でも文化祭が盛大に開催されます。楽しみです。



「上小ふれあい祭り」

「ねごろっこまつり」看板づくり

## 山崎北小学校児童会・岩出第二中学校生徒会・地域ボランティア 合同地域清掃（10月19日）

昨年度に引き続き山崎北小学校学校児童会と5・6年生有志の56名が、岩出第二中学校生徒会役員6名、学校運営協議会委員・青少年育成市民会議委員・教員・市教委21名に加え、富田病院職員10名にも参加いただいて4コースに分かれて学校周辺の地域清掃に取り組みました。通学路周辺に落ちていたたくさんのゴミを拾い上げ、町をきれいにすることができました。



11月2日からスタートして12月にかけて、各学校で「第2回 学校運営協議会」が開催される予定です。委員の皆さんには、学校開放月間に合わせて授業や学校行事を参観いただくとともに、学校や地域の課題を出し合い、「よりよい学校づくり、地域づくり」のためのアイデアを話し合っただけだったらと考えています。